



全力一心

令和4年度 学校便り
令和4年 6月
NO. 3

マスクの着用について

最近の報道で、熱中症により複数の児童生徒が救急搬送されている事案が伝えられています。今後、さらに気温や湿度が高くなることを見込まれており、マスク着用に関して文部科学省からも改めて通知が来ております。

新型コロナウイルス感染防止については、これまでの基本的な方針に変わりはありませんが、マスク着用については熱中症予防を優先し、次のような指導を今後行っていきます。ご家庭でもご指導のほどお願いします。



- 体育の学習中・登下校中は、マスクを外すように指導します。

2年に及ぶマスク生活のためマスクを外すことをためらう人がいることも予想されますが、特に体育の学習において心拍数が上がるような運動を行う場合は、屋外・室内を問わず、「マスクを外さない」という指導を行います。(熱中症のリスクがある場合には、子どもの判断に委ねるようにはしません) 下校についても同じように、今後は熱中症のリスクが高いと予想されますので、「マスクを外さない」と指導します。

熱中症のリスクを考えての指示・指導ですから、そのようなときにはマスクを外すようご家庭でもお話してください。ただし、マスクを外した場合でも「人との距離を空ける」「近い距離での会話は控える」ことは、相手への思いやりをもって今後も継続していくよう指導します。(体育・登下校以外の場面ではこれまでと同様です)

最終的には、子どもが周囲の状況を適切に判断してマスクを着けるか外すかを実行できるようにしていきたいと考えていますが、熱中症のリスクに応じるために、体育の学習と登下校については、当面の間、一律に「外さない」と指導していきます。(朝の登校時については、ご家庭で「マスクを外していきなさいよ」と声かけをお願いします。)

ご協力のほどお願いします。

正門では一旦停止を

改めてのお願いです。

学校に来られた場合は、右写真の正門の位置で、一旦停止をお願いします。子どもたちの安全確保のためです。

どうぞよろしくお願いします。



6月22日(水)は引き渡し訓練です。

5月23日付の学校からの文書をご確認のうえ、
すべてのご家庭からのお迎えをお願いします。